

インタビュー内容

- ①今回の来校理由
- ②みなさまにとって前橋東看護学校はどんな学校だったのか
- ③在校生へのエール
- ④前橋東看護学校の受験を考えている人へのメッセージ

S木K子：それではさっそく、①つつい学生時代のことで花がさいてしまいすね、本日、前橋東看護学校へご来校いただいた理由をお聞かせください。

卒業生Sさん：十数年勤めていた総合病院を退職し、クリニック勤務経験を経て、昨年より自分でベビーマッサージの講師を開始しました。レッスンを自分でできるようになり、初心に戻りたいと思いました。自分が卒業した学校で、何かできることがあればと思いました。そこで、節目節目で応援してくださる恩師たちにお会いしたいと考え訪問しました。

卒業生Mさん：看護学校時代から友人とよく会い、いつも看護学校の時の話をしていました。育休中で、少しの間仕事を離れている今、学生時代とてもお世話になった先生方と学校が恋しくなり、ぜひ息子と会いに行きたいなあと、訪問させていただきました。

卒業生Hさん：久々に再会した同級生に誘われ、学校を懐かしく思い一緒に伺わせていただきました。

S木K子：ありがとうございます。理由などいりません、思い立ったら吉日、いつでも遊びにお越しください。よろず部屋？がありますので、心境、語り、笑顔、涙、愚痴、なんでもござれです。

②ところで、みなさまにとって前橋東看護学校はどんな学校だったのでしょうか。

卒業生Sさん：実践的な教育に力を入れていました。病院での臨床実習が多く、現場での経験を積む機会が豊富でした。特に小児看護に興味があったので、その分野の実習が印象に残っています。病院、病棟実習指導者さんから「こんなすばらしい実習をしてくれるなら、ぜひまたあなたたちにきてほしい」とお声がけいただき、とてもうれしく、今後の学習への励みになりました。また、学校の雰囲気はアットホームで、先生方も親身に指導してくれましたし、クラスメイトとも協力して学ぶことができました。

卒業生Mさん：たった3年間とは思えない思い出の詰まった学校です。先生方や友人に本当に恵まれて、大変な日々を乗り越えられた3年間でした。看護師としての知識、技術だけではなく、とても大事な「看護観」を学べた、感じ取れた学校だと思っています。

卒業生Hさん：アットホームな学校在学中、大変だった時、友人、教員のやさしさに助けられました。

S木K子：何年たっても、みなさまの記憶に残る学校でありたいものですね。それでは次に③在校生へのエールをお願いします。

卒業生Sさん：看護学校での勉強や実習、それに伴う記録やテストはとても大変かと思います。私は優秀な学生ではなかったので、落第点が多く、何度も諦めそうになりました。

しかし、クラスメイトや先生方に応援してもらい、諦めずに努力したので、今があります。

1人で抱え込まず、どうか一緒にグループメンバーや友人と協力し合いながら、あなただけの看護をしてください。応援しています。

卒業生Mさん： 育休に入るまで、学生指導として学生さんとたくさん関わらせてもらい、私自身いろいろなことを学ばせてもらいました。今はわからなくても、今できなくても、いつかわかって、できるようになります。先生、友達、指導者、みんなを頼って自分の できる につなげてください。言葉にするのは難しくても、自分の思う「看護観」を見つけていってください。

卒業生Hさん： 3年間はあつという間です。勉強は大変かと思いますが、自身が想像する看護師像になれるよう、学校生活を目いっぱい楽しんで頑張ってください

S木K子：あたたかいエールをありがとうございました。在校生のみなさん、先輩の言葉を励みに、前に進んでいきましょう。

それでは最後に、④前橋東看護学校の受験を考えている人へのメッセージをお願いします。

卒業生Sさん： 私は、他校にて臨床実習指導や講師を務めた経験があります。他校と比較すると、前橋東看護学校は少人数にて学習できる看護学校です。そのため、先生たちの指導が細かく、丁寧に受けられます。また、クラスメイトとのコミュニケーションが取りやすく、ディスカッションも多く取れるので、臨床に出た際も学んだ経験を活かすことができます。臨地実習でも、常に教員がそばにいてくださるので相談もスムーズです。また、卒業生が臨地実習先に在籍していたり、実習指導者として関わっていただくことも多いです。「こんなところをみておくといいよ・・・」など、具体的な指導も受けられます。ぜひ、アットホームな前橋東看護学校へ一度お越しください。

卒業生Mさん： 看護師になるだけではない、たくさんの学びを得られるところです。アットホームであたたかい、そんな前橋東看護学校、おすすめです。

卒業生Hさん： 前橋東看護学校は、あたたかな雰囲気魅力的な学校です。私は、優しい先生・友人に支えられて、楽しく学校生活を送ることができ、人間的に成長することができました。少人数なので細やかな指導を受けられ、看護師としての基礎をしっかりと学ぶことができます。看護学校の選択に悩んでいる方、ぜひ頑張ってください。

S木K子「前橋東看護学校の受験を考えている方々、少しでも参考になれば幸いです。卒業生のみなさま、本日は、貴重なエールやメッセージをたくさんありがとうございました。人生においては、仕事と育児の両立真っ只中ですが、幸せな忙しさを大事にしてください。またぜひご来校ください。お待ちしております。」